



## **Grußwort des Schützenmeisters**

*Liebe Schützenkameradinnen und -Kameraden !*

Endlich ist es soweit. In diesen Tagen feiert der Schützenverein Eschenbach sein Fest, die Fahnenweihe.

Dank der Mihilfe unserer Schützen, Gönner und Freunde ist es uns gelungen eine Fahne als Symbol der Zusammengehörigkeit und Gemeinschaft anfertigen zu lassen. Dafür allen nochmals ein herzliches "Vergelt's Gott".

Wir wollen alle hoffen, daß diese Fahne die Kameradschaft und die Bindungen in unserem Verein verstärkt. Dies wünsche ich mir besonders für unseren Nachwuchs.

Allen Gästen, anläßlich der Festtage unserer Fahnenweihe, wünsche ich, daß sie ein paar frohe Stunden erleben und diese in guter Erinnerung behalten mögen. Den Schützen auch in Zukunft "Gut Schuß".

Walter Gebauer  
Schützenmeister